

823 Santri Pesantren Al Fallah Dilakukan Vaksinasi, Koramil 0824/07 Silo Lakukan Pengawasan

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 23, 2021 - 17:18



JEMBER - Tidak hanya di Kodim 0824/Jember pelaksanaan Vaksinasi secara besar-besaran, vaksinasi juga dilakukan di Pondok Pesantren Al Fallah Desa Karang Harjo Kec Silo Kabupaten Jember, sebanyak 823 santri dilakukan vaksinasi oleh vaksinator Pukesmas Silo dan Mayang pada Minggu 22/08/2021, dengan pengawasan Koramil 0824/07 Silo dan unsur terkait.

Pelaksanaan vaksinasi tersebut berjalan lancar dengan melibatkan sekitar 30 orang tenaga kesehatan (nakes) dari Puskesmas Silo dan Mayang, dipimpin oleh dr. Dian Alfiatul Uliyah, pengawalan pelaksanaan oleh Koramil 4 orang, Polsek dan Satpol PP Kecamatan Silo.

Pengaduk Pesantren Al Fallah KH A Muqid Arif dalam pernyataannya menyampaikan, bahwa dirinya sangat berterima kasih dengan pelaksanaan vaksinasi terhadap santrinya ini.

Alhamdulillah kita mendapatkan dukungan vaksin sebanyak 1.080 Vaksin, terdiri dari vaksin merk Sinovac dan Astra zeneca, dan santri yang mendapatkan vaksin sebanyak 823 orang, sedangkan 25 orang tidak lolos dari pemeriksaan awal atau screening, karena sedang batuk, pilek serta gejala sakit lainnya, sebanyak 25 orang, sehingga kita dapat membantu terwujudnya Herd Immunity di Desa Karangharjo ini. kata KH A Muqid Arif.

Hadir pada pelaksanaan vaksinasi tersebut diantaranya Camat Silo Winardi, Danramil 0824/07 Silo Kapten Chb Abd Halik, Kapolsek AKP Suhartanto dan Kepala Desa Karangharjo Mulyadi.

Usai kegiatan tersebut, Danramil 0824/07 Silo Kapten Chb Abdul Halik menyatakan bahwa kegiatan vaksinasi ini merupakan yang terbesar di wilayah Kecamatan Silo ini, sehingga kita tugaskan 4 orang personel untuk melakukan pengawalan, agar pelaksanaan vaksinasi berjalan lancar dan aman.

Sementara itu Komandan Kodim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, saat dikonfirmasi menyampaikan apresiasinya serta ucapan terima kasih, kepada Pesantren Al Fallah yang telah melaksanakan vaksinasi bagi santrinya.

Pesantren dibawah asuhan mantan Wakil Bupati Jember tersebut, menjadi salah satunoesantren yang membantu percepatan penanganan Covid 19, dengan telah dilakukannya vaksin terhadap santrinya, maka akan memperluas herd immunity dilingkungan pesantren tersebut, ini juga diharapkan mamaou menggugah masyarakat luas akan pentingnya vaksinasi. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)